



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

En cada contexto económico, social y político una persona o grupos de personas busca impulsar disímiles proyectos sea para fomentar la cultura, promover el bienestar, obtener ganancias o crear una empresa que sea sustentable, permanezca, crezca y para esto suceda debe tener como fin la innovación, adaptabilidad, determinación, paciencia y cierto grado de escalabilidad.

En Viedma, nuestra capital rionegrina, la elaboración del chocolate artesanal nació de los talleres gratuitos que se realizaron en distintos espacios y juntas barriales o vecinales. Esto es, mediante el dictado de clases para la elaboración del chocolate que tenía como objetivo proyectar una salida laboral como un emprendimiento personal o familiar para ayudar a más de 90 personas y de esta manera contribuir en el desarrollo familiar y al fortalecimiento de la economía social con aportes como la capacitación a los sectores populares. No solo quedo en una idea a corto plazo sino que fue de impacto positivo para la comunidad dado que ayudo a personas en situación de depresión, adicciones, violencia familiar y otras dificultades sociales que surgen en contextos familiares complejos y que pueden darse, entre otros, por falta de trabajo, falta de oportunidades, ausencia de políticas de contención, etc.

De esta manera los emprendimientos locales contribuyen, de alguna forma, al bienestar social mediante la creación de oportunidades y al fortalecimiento del entramado la economía local.

La primera Expo del Chocolate Artesanal como las posteriores tienen como objetivo principal fomentar el emprendimiento de su elaboración en la comarca. Asimismo, mostrar como cada emprendedor-expositor ha transformado su vida y mejorado su economía familiar gracias a este proyecto que comenzó, como se mencionara, en diferentes barrios a través de capacitación y estímulo al emprendimiento. La persistencia en la actividad ha logrado crear una comunidad de chocolateros artesanales que sigue en franco crecimiento.

La tercera Expo-Feria de Chocolate Artesanal denominada "El camino del cacao" es un evento gratuito y abierto para todo el público, y tiene como finalidad exhibir los diferentes trabajos realizados por emprendedores de la chocolatería artesanal en la ciudad de Viedma. El evento que se realizará por tercera vez y busca superarse, año a año, agregando nuevos productos como en esta edición que incorpora en sus productos una línea especial



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

pensado para la salud, es decir, se promociona chocolates apto para personas con enfermedades como diabetes o celiacía.

Por ello;

**Autores:** Magdalena Odarda y Fabián Pilquinao.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social, comunitario y productivo la III Expo-Feria de Chocolate Artesanal "EL CAMINO DEL CACAO" a realizarse en la ciudad de Viedma durante los días 11, 12, 13 de julio del 2024.

**Artículo 2°.-** De forma.